



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/43778

15/01/2019

120394

**AUTOR/A:** RUFIÁN ROMERO, Gabriel (GER)

### RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el tramo de autovía B-20 entró en servicio para las olimpiadas de Barcelona 1992. Fue concebido con una atención especial al entorno. Es una infraestructura viaria de acceso a Barcelona que al mismo tiempo permitió regenerar una zona del municipio de Santa Coloma. Así su trazado discurre bajo un falso túnel de 667 m de longitud sobre el que se construyó el parque urbano llamado “Parque Europa”. En definitiva supuso la construcción y entrega a la ciudad de un parque con una superficie superior a las 4 hectáreas.

Desde el punto de vista viario no se hace necesario aumentar la longitud del falso túnel ya que una de las premisas y objetivos que tiene el Ministerio de Fomento es mantener unas adecuadas condiciones de seguridad en sus infraestructuras. De acuerdo con la normativa vigente, además, no es posible aumentar dicho túnel.

Madrid, 28 de febrero de 2019